-metal

BOLETIN DE LAS COMISIONES OBRERAS

DEL METAL DE BARCELONA

ାଠ**୦ଓ** ୁଷ8

2ª EPOCA Nº 1

ABRIL 1970

AYUDA: 5 PTAS.

NUESTRO BOLETIN : PORTAVOZ DE NUESTRA LUCHA, INSTRUMENTO DE ORGANIZACION

COMPAÑEROS METALURGICOS, aparece hoy de nuevo nuestro BOLETIN, después de más de 1 año de silencio. Este silencio ha sido resultado de las dificultades de trabajo, de organización, que
crean en el Movimiento Obrero la situación de distadura en que vivimos junto a las deficiencias que aparecen en el trabajo como consecuencia de nuest as propias insificiencias, por no
saber vencer siempre las trampas que la burguesía y su gobierno intentan tendernos para romper la unidad del Movimiento Obrero. PERO NUESTRA LUCHA HA SEGUIDO ADELÁNTE. Y con la lucha
la UNIDAD de acción de nuestra clase. HOY EXISTEN CONDICIONES PARA TRANSFORMAR ESTA UNIDAD
DE LUCHA EN UNIDAD ORGANIZADA DE NUESTRA CLASE.

Las COMISIONES OBRERAS del ramo metalúrgico que preparamos este BOLETIN queremos resumir aquí nuestra EXPERIENCIA DE LUCHA, establoer nuestra perspectiva UNITARIA de acción. Conscientes de que para la clase obrera la UNIDAD es la base del triunfo, LLAMAMOS a participar en él a todos los nucleos obreros organizados para la lucha en las empresas metalfugicas de nuestra ciudad. Y en las que no existan todavía, la difusión y discusión de este BOLETIN puede ayudar a crearlos, es decir a organizar las COMISIONES OBRERAS. Su amplia y abierta discusión entre TODOS los trabajadores debe servir además para encontrar las exigencias obreras concretas en cada empresa, la plataforma de lucha más adecuada en cada momento, así como las formas de lucha más apropiadas, con la CONCIENCIA de que con toda acción estamos participando en el amplio movimiento de lucha de nuestra clase que hoy se extiende por todo el país dando extraordinarias pruebas de la valentía y capacidad de los trabajadores. ASTURIAS, ORBEGOZO, MARCO DE JEREZ, SEVILLA (construcción , panaderos y metal), PAMPLONA (IND. ESTEBAN, AUTHI, etc.) son fucon TARRASA (LAVER-SCHAPPE, AEG, construcción, textil, etc.) y las empresas de Barcelona en lucha (MAQUINISTA, SEAT, CISPALSA, PEGASO, RAMO DEL ACUA, BANCA, etc.), nombres de destacamentos obreros que nos muestran el camino que debemos seguir todos :

LUCHAS OBRERAS EN BARCELONA DESDE EL 1º DE ENERO EN EL METAL

Larga es la lista de empresas en las que en estos meses han habido acciones de lucha abierta: MAQUINISTA, SEAT, LAMPARAS Z, COSPALSA, PEGASO, FAESA, GALLITAL IBERICA, INDO, VANGUARD, DESLITE, COMMET, HISPANO OLIVETTI, MICHELIN, FIAT, MOTOR IBERICA, CUMBRE, etc. La HUELGA, los PAROS, TRABAJO LENTO, HUELGA DE HORAS EXTRA han sido la forma de lucha más empleada y que ha demostrado su eficacia. Se ha generalizado la realización de ASAMBLEAS en los talleres, en los comedores, en el patio, a la puerta de la fábrica, como forma de tomar decisiones de lucha, de reforzar la UNIDAD COMBATIVA de nuestra clase.

NUESTROS OBJETIVOS DE LUCHA han sido en primer lugar la exigencia de mejores condiciones de trabajo: SALARIOS, ritmos de trabajo, duración de la jornada, etc. Y junto a ellas la lucha por imponer los DERECHOS OBREROS en las empresas: LIBERTAD DE REUNION Y DE EXPRESION de los trabajadores, concretados en el derecho a realizar ASAMBLEAS, garantías para los dirigentes obreros.

Y a la vez, frente a los intentos represivos de la empreca, de los capitalistas y su gobierno de dictadura, la SOLIDARIDAD con los trabajadores despedidos, sancionados, detenidos, son los destacamentos obreros de vanguardia. Esta SOLIDARIDAD empieza por la EXTENSION del combate obrero a TODAS PARTES, la efectiva ayuda económica a los huelguistas y a los represaliados. El valor MOVILIZADOR de la SOLIDARIDAD se ha visto en ASTURIAS, en la STANDARD de Madrid, en INDUSTRIAS ESTEBAN y AUTHI de Pamplona, en ORBEGOZO, en la construcción de Sevilla, en la LAVER-SCHAPPE y AEG de Tarrasa, etc. El combate SOLIDARIO ha demostrado ya su fuerza y la posibilidad de imponer la readmisión de los despedidos (STANDARD, IND. ESTEBAN, LAVER, etc.), así la conquista de importantes mejoras: en estas empresas, en el metal de Tarrasa, etc. Las cifras de la solidadidad económica son también elocuentes: 7 millones se recogieron para ORBEGOZO, 500.000 y varias toneladas de viveres se han recogido ya para los huelguistas de AEG. LA SOLIDARIDAD CONSTITUYE UNA ELEVAÇION DEL NIVEL DE NUESTRA LUCHA QUE DEBEMOS SENERALIZARE

En Barcelona hemes sentido la impertancia y NECESIDAD de este combate SOLIDARIO. Se ha mamifestado ya en torna a la lucha de SEAT y, sobre todo, de MAQUINISTA con recogida de dinero en CISPALSA, PEGASO y otras fábricas, en la UNIVERSIDAD, a través de la COMISION DE SOLIDARIDAD CIUDADANA de Barcelona, con el llamamiento conjunto de las C.O. de SEAT, CISPALSA,
MACOSA e INDO, etc. PERO LA SOLIDARIDAD CON LA VALIENTE, LARGA y DURA LUCHA HUELGUISTICA

DE NUESTROS COMPAÑEROS DE MAQUINISTA DEBE DAR TODAVIA PASOS IMPORTANTES, en todas partes,
DEBÉ AUMENTAR CONSIDERABLEMENTE para imponer la readmisión de los despedidos, para apoyar
econômicamente su combate. SU LUCHA ES LA DE TODA LA CLASE OBRERA!

NUETRA PLATAFORMA DE LUCHA - CONFIRMADA POR EL COMBATE OBRERO

- . 380 PTAS. DE SALARIO MINIMO, con ESCALA MOVIL, por 40 HORAS SEMANALES,
- . 100 % de salario real para ENFERMOS, ACCIDENTADOS y JUBILADOS,
- Sistema de primas CONTROLADO por los trabajaderes. NO A LA REDUCCION DE LOS TIEMPOS.
- . Derecho de reunión en ASAMBLEAS en el interior de las empresas,
- DIMISION de los cargos sindicales vendidos a la empresa, que so estén dispuestos a luchar. ELECCION de auténticos representantes obreros y plenas garantías para éstos. POR EL SINDICATO DE CLASE, EL DERECHO DE HUELGA. CONTRA LA LEY SINDICAL DEL GOBIERNO.
- READMISION de todos los despedidos, ANULACION de todas las sanciones. LIBERTAD para todos los detenidos. AMNISTIA.

PRIMERAS VICTORIAS

Y en todas estas luchas destaca ya la fuerza de questra acción unida, la posibilidad de romper las leyes del gobierno con sus topes salariales del 6,5 % y del 8 %. Ahí están los ejemplos de lo que ya se ha conseguido: LAMPARAS Z, aumento de 12.000 ptas. año, PEGASO, el 12 %, SEAT, aumentos entre 21.000 y 30.000 ptas al año, que representan 23 % en los salarios inferiores, con el fallo de MAGISTRATURA favorable a la READMISION de 6 de los 9 despedidos. CISPALSA, aumentos alrededor de 20.000 ptas. al año. Y en otros lugares: 30 % en BALAY de Zaragoza y ESTANTERIAS METALICAS de Cornellá. En TARRASA en el metal y el textil se está imponien do un aumento en forma de prima de 600 ptas. a la semana como adelanto MIENTRAS dura la negociación de los convenios. ESTAS Y OTRAS VICTORIAS MUESTRAN LO QUE SE PUEDE CONQUISTAR EN TODAS PARTES SI SE LUCHA CON UNIDAD Y COORDINACION.

LA LUCHA CONTINUA - PERSPECTIVAS - EL 1º DE MAYO

La firma de los convenios en ningún caso significa el final de la lucha obrera. Aun en los lugares en que se han conseguido importantes victorias las reivindicaciones obreras no han sido plenamente satisfechas. Las conquistas obtenidas, nuestras victorias, sirven para demostrar la <u>FUERZA</u> de nuestra UNIDAD y de nuestra LUCHA, la justeza de nuestros objetivos reivindicativos, su capacidad movilizadora, muestran las formas de lucha BBIERTA, con la masiva participación de los trabajadores que han logrado estas victorias. Muestran también la <u>POSIBILI</u>-<u>PAD</u> de imponer nuevas conquistas EN TODAS PARTES.

Por otra parte las empresas intentarán en todas partes recuperar lo que les hemos obligado a ceder, mediante reducción de los tiempos ynotras trampas. CON NUESTRA LUCHA HEMOS DE IMPEDIRLO.

La discusión del <u>CONVENIO PROVINCIAL DEL METAL</u> debe significar además un objetivo de lucha UNITARIO para conquistar <u>para todos</u> los metalfugicos de grandes y pequeñas empresas LA PLATAFOR MA OBERRA, partiendo además de las victorias ya logradas (23 % en SEAT, etc.) QUE HEMOS DE EXTENDER y aumentar para TODO EL METAL. NO HEMOS DE PERMITIR que los verticalistas, los falangistas de la CNS lo firmen a espaldas de nuestros intereses. La <u>HUELGA GENERAL</u> del TEXTIL-RAMO DEL AGUA, los <u>paros</u> y <u>mani@estaciones</u> de <u>BANCA</u>, en torno a sus convenios provinciales y nacionales nos muestran el camino: LA LUCHA UNIDA Y COORDINADA DE TODOS LOS TRABAJADORES DEL RAMO.

Y en esta perspectiva de CONTINUACION y AVANCE de las luchas, aparece ya próximo el 1 DE MAYO, JORNADA INTERNACIONAL DE LUCHA DE LA CALSE OBRERA, Nuestras luchas actuales son ya una buena celebración, la intensificación de nuestro combate sos aproximará más aun a esta fecha. DISCUTAMOS EN TODAS PARTES, en las empresas y barrios obreros, la mejor forma para su celebración masiva, HOY EXISTEN CONDICIONES PARA QUE PARTICIPEN MILLARES DE TRABAJADORES. ORGANICEMOSLO!